

Mesdames, Messieurs les élus

Mesdames, Messieurs les Présidents d'Associations

Mesdames, Messieurs

Chers amis

C'est, très heureux, que je vous retrouve, une fois de plus, en ce début d'année 2019, pour la traditionnelle présentation des vœux, aujourd'hui elle présente un caractère tout à fait particulier, car l'année 2019 clôture notre mandature. En effet, pour ma part cela fera 12 années passées à votre service, à celui de la commune, charge que j'ai toujours accomplie avec le même plaisir et toujours la même volonté de bien faire. Au début de l'année prochaine, vous devrez élire une nouvelle équipe municipale, mais le temps d'en parler n'est pas encore venu !

L'année 2018 n'a pas connu de grands chambardements !!!

L'aménagement du nouveau parking, avec l'accès à la salle des fêtes, en sont les principaux points forts !

Dans les jours prochains devraient débiter les travaux sur le réseau d'eau potable de Valcroze , ainsi que sur le captage de Sarremejeanne . Ces travaux étant obligatoires pour être en conformité avec les nouvelles réglementations sanitaires.

Devrait commencer, aussi, la mise aux normes « isolation » de la Mairie y compris l'ancien appartement d'Alice, par le remplacement des fenêtres actuellement en simple vitrage.

Un autre projet bien avancé : la réfection totale des rues du village : ce chantier important sera réalisé en 3 phases, le projet pourra être vu en Mairie, dès qu'il sera finalisé par le bureau d'études Médiae.

L'aménagement des accès handicap de l'école et de l'agence postale seront concrétisés : les dossiers sont bouclés, les devis sont signés !

Nos ambitions sont hélas très limitées par une réalité économique et une situation nationale que nul ne peut ignorer !

Sans les aides de l'Etat, du Département, et de la Région, rien ne peut être réalisé, et les dotations sont hélas toujours à la baisse, et de plus en plus lentes à nous parvenir.

Cette année nous verrons enfin le « bout du tunnel »

Les travaux de réhabilitation attendus par tous, vont enfin démarrer et se feront en 2 phases

Phase 1 : Réparation de la structure pour assurer l'étanchéité par l'application d'un béton de parement sur le linéaire complet, prévue de mi-février à fin avril 2019

Phase 2 : Installation de l'éclairage, par la pose d'appareillages à L.E.D à chaque extrémité, et un jalonnement lumineux par des plots à L.E.D bleus et ambres situés à 1m du sol sur toute la longueur. Celle-ci prévue de mi-mai à fin juin 2019.

Pendant la période des travaux la circulation, dans les 2 sens, se fera par la R.D 158C.

Je ne peux clore mon discours, sans remercier avec conviction, toutes celles et ceux qui œuvrent quotidiennement au bien-être des Alzonnais, je veux parler : des Elus, adjoints et conseillers, des employés municipaux, de l'ensemble pédagogique, des bénévoles des associations dont les Présidentes et Présidents donnent sans compter de leur temps et de leur énergie avec une foi inébranlable !!!, je leur dédie cette citation de Théophile Gautier « Les difficultés sont moindre quand elles sont réparties »

Ces vœux sont aussi l'occasion de témoigner de notre solidarité à ceux qui ont dû quitter le village pour des raisons de santé ou pour fuir la solitude, et hélas aux trop nombreuses familles endeuillées par la perte d'un être cher.

Avant de nous retrouver devant le verre de l'amitié et de la traditionnelle galette des rois, je vous souhaite à tous, en mon nom et en celui du Conseil Municipal une très bonne et heureuse année 2019, qu'elle vous apporte, la santé, la joie et tout le bonheur possible !

BONNE ET HEUREUSE ANNEE